
Pièces 4 Pièces

Superficie 95 m²

Référence VA27592-EXPFRANCE

Prix 898 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Situé au dernier étage d'une résidence de prestige, cet élégant appartement de 4

pièces avec vue mer depuis son immense terrasse de 83m2 vous séduira par ses

beaux volumes et son cadre de vie exceptionnel. L'espace de vie principal s'ouvre

sur une vaste terrasse avec vue panoramique sur la mer, agrémentée d'un jacuzzi

pour  des  instants  de  détente  privilégiés.  Deux  chambres  donnent  accès  à  une

seconde  terrasse,  tandis  que  la  suite  parentale  bénéficie  de  son  propre  balcon,

offrant confort et intimité. Un garage double en sous-sol est inclus dans le prix . Les

informations sur les risques ...

Located on the top floor of a prestigious residence, this elegant 4-room apartment

with sea views from its huge 83m² terrace will  charm you with its spacious rooms

and exceptional living environment.The main living area opens onto a large terrace

with  panoramic  sea  views,  complete  with  a  jacuzzi  for  moments  of  pure

relaxation.Two bedrooms open onto a second terrace, while the master bedroom

has its own balcony, offering comfort and privacy.A double garage in the basement

is  included  in  the  price.Fees  to  be  paid  by  the  seller.  Not  subject  to  DPE.

Information on the risks to which this property ...

BY BLUE

120, Route des Macarons - 06560 VALBONNE
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